
ラン、咲きました

昨年度、錦町の三田花店様の協力を得て６年生が「ラン再生プロジェクト」に取り組みまし

た。お祝いに１度だけ飾られるランの花を、再び咲かせようというものです。水分管理、温度

管理が難しいのですが、見事に花を咲かせました。つぼみもまだあります。
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やっぱり今年も


